

Frutigländer  
3714 Frutigen  
033/ 672 11 33  
www.frutiglaender.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 4'048  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 8  
Fläche: 49'114 mm²

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 72826704  
Ausschnitt Seite: 1/2

B - Hängegleitersport



**551 Kilometer sind geschafft.** In der Disziplin «Freie Distanz» peilt Michael Sigel nun sogar die 600-Kilometer-Marke an.

BILD MICHAEL SIGEL

Frutigländer  
3714 Frutigen  
033/ 672 11 33  
www.frutiglaender.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 4'048  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 8  
Fläche: 49'114 mm²

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 72826704  
Ausschnitt Seite: 2/2

B - Hängegleitersport

**GLEITSCHIRM Seine im Oktober erreichte Spitzenleistung musste zuerst von den verantwortlichen Verbänden bestätigt werden. Doch nun ist es offiziell: Michael Sigel hat eine neue Bestweite erzielt.**

#### MICHAEL SCHINNERLING

Per Mail kam die Nachricht von der Fédération Aéronautique Internationale (FAI): Die Distanz von 551 Kilometern, die Michael Sigel in Caicó erreicht hatte, ist nun offiziell als Weltrekord anerkannt. Und noch einmal lässt Sigel den 7. Oktober 2018 in Brasilien Revue passieren. Es war der erste Tag im Nordosten des Landes, und Sigel war mit einer Gruppe von acht Schweizern vor Ort, um weite Strecken zu fliegen. Für den Tag war er zuversichtlich: «Ich hatte aufgrund der Wetterprognosen ein gutes Gefühl. Sie versprachen viel Wind, was bedeutete, dass man weit würde fliegen können.» Sigel fand seine Linie zusammen mit seinem

Teamkollegen Dominik Welti und flog mit bis zu 90 km/h. «Ich war elf Stunden in der Luft und landete am Abend um 18 Uhr irgendwo im Nirgendwo, nur wenige Hundert Meter weiter als Dominik.» Ein Fahrer, der die beiden begleitete, lud sie dann ein und brachte sie zurück. Am nächsten Tag fuhren sie zehn Stunden nach Caicó, wo der XC Brazil startete.

Nicht nur Sigel hatte an diesem Tag eine souveräne Leistung gezeigt. Mit Dominik Welti (550 km) und Christian Erne (520 km) erreichten zwei weitere Swiss-League-Piloten die magische Marke von 500 Kilometern. Gefeierte wurde jedoch nicht, dafür war man zu müde vom Tag.

#### Und er will noch mehr

Nationalcoach Martin Scheel ist zufrieden mit Sigels Leistung. «Er hat seine Klasse auf dem südamerikanischen Kontinent zum wiederholten Mal bewiesen», so Scheel. In Kolumbien wurde Sigel

Weltmeister und beim Weltrekordversuch der Schweizer Nati in Brasilien vor einem Jahr hat er auch die weitesten Flüge geschafft. «Jetzt hat es geklappt – 551 Kilometer wie ein Vogel, nur mit Thermik und Wind, ist eine gewaltige Leistung», freut sich der Coach.

Mit dieser Distanz konnte Sigel den bisherigen Rekord von 476 Kilometern in der Disziplin «Freie Strecke über drei Wendepunkte» klar überbieten. Der bisherige Weltrekord wurde von Charles Cazaux (F) seit 2015 gehalten. Doch Sigels Ambitionen gehen noch weiter: «Mein Wunsch ist es, in der Disziplin Freie Distanz die 600-Kilometer-Marke zu knacken – am liebsten im Oktober in Brasilien mit Chrigel Maurer und Patrick von Känel», meint der Kandersteger. Doch zunächst steht noch der PWC Superfinal in Baixo Guandu (Brasilien) an (19. – 30. März). Diesen Freitag wird Sigel abfliegen. Im Mai wird er andere Piloten als Flugleiter auf Reisen begleiten.

Frutigländer  
3714 Frutigen  
033/ 672 11 33  
www.frutiglaender.ch

Medienart: Print  
Medientyp: Tages- und Wochenpresse  
Auflage: 4'048  
Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 1  
Fläche: 1'725 mm<sup>2</sup>

Auftrag: 1077450  
Themen-Nr.: 048.002

Referenz: 72826680  
Ausschnitt Seite: 1/1

B - Hängegleitersport

## Rekordhalter



Mit 551 Kilometern wird Michael Sigel zum Weltrekordhalter im Gleitschirmfliegen.